

Am 13.01.2017 fand der Neujahrsempfang der BG-Deichhaus mit vielen Gästen statt.

Klaus Braukmann, der Vorsitzende der BG-Deichhaus konnte bei seiner Ansprache folgende Persönlichkeiten begrüßen:

- **den Bürgermeister der Stadt, Herrn Franz Huhn und seine Frau Conny Huhn**
- **Die beiden Abgeordneten des Landtages, Achim Tüttenberg und Michael Solf**
- **Stefan Rosemann als stellvertretenden Bürgermeister, von der CDU unsere beiden Frauen im Stadtrat, Frau Maria Burgemeister und Frau Petra Schonlau**
- **für die FDP, den Vorsitzenden der FDP-Fraktion in Siegburg, Herrn Jürgen Peter**
- **für die Grünen, Herrn Charly Halft**
- **Frau Silke Ringhoff, die Leiterin der OGS an der Schule.**
- **Pastor Ralf Döhring von der Christusgemeinde Siegburg sowie Frau Kirsten Keday vom Kirchenvorstand derselben Gemeinde**
- **Von der Nachbarschaftshilfe Rhein-Sieg, Herrn Heinz - Peter Schumacher**
- **Sowie Helga Busch mit ihrem Ehemann, Paul Busch.**
- **den neu gewählten Vorsitzenden des Stadtsportverbandes, Herrn Peter Hillesheim**
- **die Ehrenmitglieder Mechthild und Josef Meurer, Daisy Dobrunz-Wirdeier, Renate Winterscheid, Hans Warning und Gerd Dietze**
- **die Leiterin der KITA, Frau Marion Gall,**

- die Mitglieder des Rates der KITA bzw. Elternbeiräte,
- die Mitglieder des 17 köpfigen Vorstandes der BG Deichhaus und die Übungsleiter des Vereins
- die Fidelen Deichhäuserinnen der Bürgergemeinschaft Deichhaus, an der Spitze Ihre Präsidentin, Marlies Meyer.

von den Nachbarvereinen:

- den Vorsitzenden der IG Wolsdorfer Vereine, Herrn Stefan Groß,
- deren Geschäftsführer, Herrn Ludger Ellenberger
- Den 1. Schriftführer vom Männergesangverein Alt Wolsdorf, Herrn Walter Nüchel,
- den Geschäftsführer von der Bürgergemeinschaft Zange, Herrn Helmut Bergmann, sowie deren Vorsitzenden, Herrn Heinz Peter Witsch.
- Den stellvertretenden Vorsitzenden der Bürgergemeinschaft Stallberg, Herrn Horst Keep.
- Von der Feuerwehr Siegburg Herrn Glatz und Herrn Völker.
- die Vertreter der Presse.

In seiner Ansprache schilderte der Vorsitzende die wesentlichen Aktivitäten der BG Deichhaus im vergangenen Jahr und erläuterte die Vorhaben für 2017. Hier Redeauszüge:

„ Wir hatten insgesamt eine spannende Zeit mit vielen Veranstaltungen. So waren unsere Senioren auf der Bigge-See zu einer Bootstour mit Tanz, wir waren zusammen mit der BG Zange im Taktischen Jagdgeschwader 31 und im Bundeswehr Depot West unterwegs.

Beim Sport haben wir weiterhin eine starke Beteiligung mit über 200 Personen.

Der KITA – Umbau wurde im Sommer fertiggestellt, nach ca. 18 Monaten Bauzeit haben wir jetzt ein sehr schönes Gebäude und konnten dessen Einweihung im September gebührend gefeiert. Den Außenbereich werden wir in diesem Jahr nochmals angehen wollen wieder mit viel Eigenleistung aber auch mit Hilfe der Stadt Siegburg. Ich bedanke mich ganz herzlich bei den politisch Verantwortlichen der Stadt Siegburg und allen, die es ermöglicht haben, dass mit dem neuen Haushalt der Stadt die Bürgergemeinschaft keine Eigenmittel mehr für den Betrieb der KITA aufbringen muss. Die Stadt und das Land übernehmen ab Sommer wieder alle Kosten, die wir als Träger im Zusammenhang mit der KITA haben.

Frau Gall, ihnen und ihrem Team sei an dieser Stelle nochmals ganz herzlich für die Kreativität und Ausdauer bei der Kundenbetreuung auf einer Baustelle gedankt.

Lassen Sie mich nun auf einige wenige Termine hinweisen, die wir uns für dieses Jahr vorgenommen haben. Am 23.2 findet die Prunksitzung der Fidelity Deichhäuserinnen im Herzen von Siegburg, dem Schützenhaus statt. Für die Sitzung wurden schon über 300 Karten verkauft.

Am 04. März wird wieder unser Volleyballturnier um den Wanderpokal des Deichhauses durchgeführt. Auch im März wollen wir zusammen mit den Eltern der KITA einen Kinderflohmarkt, verbunden mit einem Tag der offenen Tür für unsere KITA durchführen. Natürlich planen wir noch weitere Veranstaltungen wie Seniorenausflug, Jahresausflug, einen Stand beim Siegburger Stadtfest und im Dezember die lebenden Adventsfenster auf dem Deichhaus mit besonderen Fenstern

zusammen mit der HAK-Schule, unserer KITA, dem JUZE und der Christuskirche.

Ein besonderes Wochenende wird auf dem Deichhaus sicher am 24. und 25. Juni sein, wenn wir unser diesjähriges Fideles Deichhäuser Stadtteilstadtteilfest feiern. Wir haben unser Festkonzept umgestellt, beginnen mit dem Familientag am Samstagmorgen und wollen mit einem neuen Set UP in Burg Form für eine besondere Atmosphäre sorgen. Dieses neu gestaltete Festgelände, unsere „Burg“, wird auch den Samstagabend prägen, den Abend, an dem gefeiert werden soll.

Am Sonntag soll wie im letzten Jahr ein Stadtteilgottesdienst in Sankt Elisabeth den Start für den Ausklang geben. Ich bitte sie alle, aber insbesondere die anwesenden Vereinsvorstände, den 24.06 mit ihren Mitgliedern für uns zu reservieren, keine Konkurrenzveranstaltungen zu planen und schon jetzt für unser Fest zu werben.“

Dann stellte Braukmann die neue Standarte der BG-Deichhaus vor.

Sie wurde hergestellt von Horst Fiebig, gemalt von Rembert Palaske. Ihre Elemente sind:

- **Vereins Emblem an der Spitze**
- **Die Sieg im Rahmen**
- **Haus des Deichgrafen (Originalbild) aus dem Anfang 20. Jahrhundert auf dem Tuch,**
- **Vereinsziele Brauchtumpflege, Sport, Karneval abgebildet.**

Zum Schluss ehrte der Vorsitzende ein Vereinsmitglied, das 36 Jahre dem geschäftsführenden Vorstand als Schatzmeister angehört hatte und damit eine Menge für den Stadtteil und den Verein geleistet hat, Lothar Bratka. Er wurde zum Ehrenmitgliedschaft ernannt und erhielt eine entsprechende Urkunde und ein Geschenk.